



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/32230 10/04/2018 83690

**AUTOR/A:** LAMUÀ ESTAÑOL, Marc (GS)

## **RESPUESTA:**

En relación con el asunto interesado, se señala que la inversión ejecutada en el año 2016, en carreteras de la provincia de Girona, ascendió a 23,46 millones de euros, de los cuales, 22,98 millones de euros corresponden a la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento (13,71 millones de euros en construcción de nueva infraestructura y 9,27 millones de euros a actuaciones de conservación) y 0,48 millones de euros a la Sociedad Estatal de Infraestructuras del Transporte Terrestre (SEITT).

La inversión ejecutada en el año 2017, en carreteras de la provincia de Girona, ascendió a 30,01 millones de euros, de los cuales, 28,01 millones de euros corresponden a la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento (20,5 millones de euros en construcción de nueva infraestructura y 7,5 millones de euros en actuaciones de conservación) y 2 millones de euros a la Sociedad Estatal de Infraestructuras de Transporte Terrestre (SEITT).

Respecto a las actuaciones realizadas en los años 2016 y 2017 en la provincia de Girona, se pueden destacar las siguientes:

- En agosto de 2016, se iniciaron las obras del nuevo enlace de Vidreres.
- En junio de 2016, se aprobó el proyecto de mejora de la N-II entre Tordera y Maçanet de la Selva.
- En abril de 2017, se puso en servicio una glorieta en la N-260 a su paso por Vilafant que, además de mejorar la seguridad vial respecto a la intersección que existía anteriormente, facilita las condiciones de acceso a la estación del Tren de Alta Velocidad (TAV) en Figueres.
- En junio de 2017 se ha obtuvo Declaración de Impacto Ambiental (DIA) favorable para la duplicación de la N-II entre Orriols y La Jonquera.



Madrid, 27 de julio de 2018

CONGRESO DE LOS DIPUTADOS SECRETARÍA GENERAL REGISTRO GENERAL 27 JUL 2018 20:30:12